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GZ: BMI-LR2220/1131-IV/1/a/2010 

Wien, am          . Jänner 2011 

 

Die Abgeordnete zum Nationalrat Dr. Susanne Winter und weitere Abgeordnete haben am  

2. Dezember 2010 unter der Zahl 7047/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „Beschaffung von Elektromobilen“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu Frage 1: 
Nein. 

 

Zu den Fragen 2 und 3: 
Nein. Bei den Fahrzeugen des Bundesministeriums für Inneres handelt es sich um 

Fahrzeuge des öffentlichen Sicherheitsdienstes, welche Leistungskriterien aufweisen 

müssen, um Einsatzerfordernisse erfüllen zu können. 

Bei der Beschaffung von Fahrzeugen wird deren Umweltgerechtigkeit geprüft sowie auch die 

Anschaffung von Elektromobilen in Betracht gezogen, wenn dies nach den Kriterien der 

Sparsamkeit, Wirtschaftlichkeit und Zweckmäßigkeit angezeigt ist, wobei insbesondere 

Kriterien wie deren Marktreife, Verfügbarkeit oder auch die Kilometerleistung einer 

Stromladung zu prüfen sind. 
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